
 
利用者さまの声 

ＭＲＩについて、今普及しているものは頭部がすっぽりとおおわ

れているものが多数とは思われますが、患者によってはとても苦
手な者もいます。 

高額な機器だとは考えますが、少しでも苦痛のないように貴院が

先頭に立って、ぜひ開放型のものを導入していただけませんか。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

オープン型の常伝導 MRI は閉鎖空間も少ないため、患者様の苦痛軽

減になりますが、トンネル式の超伝導 MRI に比べて機器の性能が低
く、検査時間が 2 倍程度長くなります。また、高精細な画像を得る

ことができない検査もあります。 

MRI は閉鎖空間と騒音で患者様には大変不快な検査になりますので、
今後も患者様が少しでも楽に検査を受けられるように努力して参りま

す。 

放射線科 

ガンを見つけてくださった先生、それを処置して下さった先生、入院

直後の不安な気持ちに患者目線で接してくださった担当の先生、サポ

ートしてくださった看護師の皆様にあらためて深く深く感謝申し上

げます。 

とても親身に細やかな心づかいがあり、本当におかげ様で元気になり

ました。お世話になりました。本当に本当にありがとうございました。 

嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。 

今後も安心してご受診いただけるよう、患者様おひとりおひとり

に寄り添った対応を心がけて参ります。 

Ｂ２病棟 
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